

## BAB V

### KESIMPULAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dikerjakan dan mengacu pada rumusan masalah yang ada yaitu bagaimana cara merancang dan membangun sistem informasi berbasis *web* pada organisasi Purna Paskibraka Indonesia Gunungkidul guna mengelola data personal anggota dan menyampaikan informasi tentang profil organisasi sekaligus sebagai media publikasi organisasi, maka dapat diambil beberapa kesimpulan yaitu:

1. Sistem informasi berbasis web pada organisasi Purna Paskibraka Indonesia Gunungkidul dapat dirancang dengan melakukan beberapa tahap analisis terlebih dahulu atas sistem lama yang berjalan, menggambarkan pemodelan sistemnya yang baru, dan dapat diimplementasikan menggunakan bahasa pemrograman PHP dan database MySQL.
2. Sistem informasi ini dapat menyajikan ragam informasi seperti profil organisasi meliputi sejarah, visi dan misi, struktur organisasi, susunan pengurus, agenda kegiatan, berita, artikel, info paskibraka, maupun informasi lain yang berkaitan dengan organisasi.
3. Sistem informasi ini dapat mengelola data personal anggota yang sebelumnya masih bersifat manual menjadi terkomputerisasi dan tersimpan rapi dalam sebuah database.

## 5.2 Saran

Kesempurnaan dari suatu sistem selalu bersifat relatif berdasarkan pada cara pandang dan konsep dari setiap pemikiran yang berbeda serta memiliki alur yang bervariasi. Karena sistem ini dibangun berdasarkan alur pemikiran penulis, maka untuk hasil yang lebih baik dan maksimal diperlukan saran dari pihak manapun untuk melengkapi kekurangan yang ada.

Adapun kekurangan yang ada dalam sistem informasi berbasis web ini adalah belum *compatible* dengan semua *platform* browser yang ada saat ini, sehingga masih butuh pengembangan lebih lanjut agar dapat *compatible* dengan seluruh *platform* browser yang berkembang saat ini serta dapat diakses dengan baik dari semua browser maupun perangkat mobile.

Atas kekurangan yang ada penulis menyarankan agar sistem informasi berbasis web ini kedepan bisa dikembangkan dengan lebih baik lagi, sehingga bisa menyajikan ragam informasi yang lebih dinamis, interaktif, dan dapat dibuka pada semua *platform* browser maupun perangkat mobile yang ada saat ini. Saran kepada organisasi Purna Paskibraka Indonesia Gunungkidul agar selalu merawat sistem yang telah dibuat supaya tetap bisa bermanfaat sampai ada peneliti lain yang ingin mengembangkannya kembali.